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【生徒の感想】 

・オーガニックは体や健康にすごくいいけど有機栽培をするのにはちゃんとメリットとデメリットが

あって大変だなと思った。いつも食べているお米（慣行栽培されたお米）にも特徴があってこの

お話を聞いて安心して食べれるなっと思った。農家さんの大変さが分かり、食べ物を大切にしよ

うと思った。 

・オーガニックについて、今まではあまり知識がなかったけれど、今回の放送でオーガニックに

ついての理解や、慣行栽培と有機栽培の知識を深めることができた。農業を行うときの農家さ

んの苦労や工夫を知ることができた。気候条件が大きく農業にかかわっていることは知らなか

ったから、驚いた。 

・オーガニックについてよく知らなかったので、どういうものかなど知ることができて良かったで

す。オーガニック米は環境にいいお米なので、お金や労働時間の問題もあるけど、もっと広まっ

てほしいなと思いました。白馬は農業がしにくい(？)環境なのに、実際に白馬で作っていること

についてもすごいなと思いました。 
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 北小
きたしょう

の家庭科
か て い か

学
まな

びを 3月
がつ

の献立
こんだて

に！  3月
がつ
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と 12日
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北小
きたしょう

６年
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生
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は、家庭科
か て い か
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たんげん

「こんだてを工夫
く ふ う
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の献立
こんだて

作成
さくせい

を 

学
まな

びました。献立
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で、改
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めて献
こん

立
だて

作
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謝
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き
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も
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じたようです。 
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白馬村学校給食センター 

 

 

 

ごはん、豚
とん

汁
じる

、さけの塩
しお

焼
や

き、 

れんこんとツナのあえもの、 

いちご、 牛 乳
ぎゅうにゅう

 

６の１代表献立 

ごはん、里芋
さといも

のみそしる、さけの

カップ焼
や

き、スタミナ納豆
なっとう

、 

オレンジ、牛 乳
ぎゅうにゅう

 

６の２代表献立 

２月２６日（月）第６回献立委員

会が開催されました。 

◎夏休み明けから牛乳ビンから紙

パックに変わることについて、出席

者全員からの意見が出され、協議

されました。教育委員会では、出さ

れた意見要望を参考に、大北地域

で情報交換しながら考えていきたい

としました。 

 

◎その他、1，2月献立反省、3，4

月献立計画、各校からの意見、給

食費状況、食育・衛生管理、アレル

ギー対応等周知されました。 

 

献立委員会行われる 



令和５年度白馬村小中学生・食生活についてアンケート結果報告】 (対象：小 5､6 年/中学生） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

児童生徒の食育に関わる実態把握をし、今年度の給食運営や食育の反省と来年度への全体計画の指標とするために、

下記調査を村内の小 5、6 年生、中学生に実施したので報告します。 

課題と指標  ６.学校給食を通して、与えられた物や量を食べるだけでなく、自分の体格に合った量（特にご飯）

への理解が深まるような食育を工夫したい。10.排便、睡眠のリズムと食事の大切さの関係について「食の自立」

へのサポートができたらいいと考えます。 
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２給食は栄養バランスが良いと感じる

そう思う どちらでもない 思わない
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３給食の彩りは良いと思う

そう思う どちらでもない 思わない
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４給食センターではていねいに作られていると思う

そう思う どちらでもない 思わない
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５私は野菜類が好きである
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６ 給食で、成長期に必要な量がわかった

そう思う どちらでもない 思わない
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７フードロスを考え食事をしている
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８長野県や白馬村の郷土食や郷土食材がわかった

そう思う どちらでもない 思わない
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９ 朝食を食べるように心がけている
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10 排便や睡眠など生活リズムを大切にしている

そう思う どちらでもない 思わない


